

Gabón



Motivos de oración:

1. Gabón es un campo de batalla espiritual. La conversión del presidente y varios miembros del gobierno al islam, la persistente influencia de sociedades secretas nativas, alcoholismo endémico. Aunque la mayoría dicen ser cristianos practican sus religiones tradicionales. Oremos que estas influencias sean destruidas.
2. Oremos que los cristianos nominales abracen el evangelio puro de Cristo en vez de convertirse al islam que ha aumentado en los últimos 20 años.
3. Oremos que las iglesias evangélicas se comprometan a evangelizar al país entero.
4. Que se levanten más líderes cristianos nativos de Gabón.

Información General



Es un país del oeste de África central. Desde su independencia de Francia en 1960, ha sido gobernada por dos presidentes autocráticos, el titular el Hadj Omar Bongo ha estado en el poder desde 1967 y es hasta el momento de su muerte el Jefe de Estado de África que llevaba más tiempo en el cargo. Se le puede comparar en términos de PIB con su par continental en Libia, o con naciones tan desarrolladas como Argentina... Sus principales exportaciones son: petróleo, madera, manganeso y uranio, que se destinan a Francia (62%), Costa de Marfil (7%), Reino Unido (2%) y Países Bajos (2%). Carece de sistema de cobertura sanitaria. Los trabajadores que cotizan a la seguridad social no tienen las ventajas que se encuentran en los países desarrollados que aplican el mismo sistema. La mayoría de los tratamientos médicos no están cubiertos. La selva tropical de Gabón es la más densa y virgen de África. Sin embargo, el enorme crecimiento demográfico está provocando una deforestación extrema que amenaza este valioso recurso natural

Población: 1,506,590

Crecimiento de población: 1.97%

Idioma oficial: Francés

Alfabetización: 63%

Religiones: 14% Étnica tradicional 78% Cristianos, (de los cuales 9.83% protestantes)

ObreroFiel.com – Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.

Gabón



Motivos de oración:

1. Gabón es un campo de batalla espiritual. La conversión del presidente y varios miembros del gobierno al islam, la persistente influencia de sociedades secretas nativas, alcoholismo endémico. Aunque la mayoría dicen ser cristianos practican sus religiones tradicionales. Oremos que estas influencias sean destruidas.
2. Oremos que los cristianos nominales abracen el evangelio puro de Cristo en vez de convertirse al islam que ha aumentado en los últimos 20 años.
3. Oremos que las iglesias evangélicas se comprometan a evangelizar al país entero.
4. Que se levanten más líderes cristianos nativos de Gabón.

Información General



Es un país del oeste de África central. Desde su independencia de Francia en 1960, ha sido gobernada por dos presidentes autocráticos, el titular el Hadj Omar Bongo ha estado en el poder desde 1967 y es hasta el momento de su muerte el Jefe de Estado de África que llevaba más tiempo en el cargo. Se le puede comparar en términos de PIB con su par continental en Libia, o con naciones tan desarrolladas como Argentina... Sus principales exportaciones son: petróleo, madera, manganeso y uranio, que se destinan a Francia (62%), Costa de Marfil (7%), Reino Unido (2%) y Países Bajos (2%). Carece de sistema de cobertura sanitaria. Los trabajadores que cotizan a la seguridad social no tienen las ventajas que se encuentran en los países desarrollados que aplican el mismo sistema. La mayoría de los tratamientos médicos no están cubiertos. La selva tropical de Gabón es la más densa y virgen de África. Sin embargo, el enorme crecimiento demográfico está provocando una deforestación extrema que amenaza este valioso recurso natural

Población: 1,506,590

Crecimiento de población: 1.97%

Idioma oficial: Francés

Alfabetización: 63%

Religiones: 14% Étnica tradicional 78% Cristianos, (de los cuales 9.83% protestantes)

ObreroFiel.com – Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.